

Ressort: Lokales

Viele Verletzte nach Massenkarambolage auf A38

Eisleben, 15.11.2012, 11:10 Uhr

GDN - Bei einer Massenkarambolage auf der Autobahn 38 bei Eisleben in Sachsen-Anhalt sind am Donnerstagmorgen mindestens zwölf Menschen verletzt worden, zwei von ihnen schwer. Zunächst hatte sich ein Fahrzeug ersten polizeilichen Erkenntnissen zufolge auf der A38 quer gestellt.

Im Anschluss krachten etwa 40 Fahrzeuge ineinander. Ein Schwerlasttransporter soll ebenfalls in dem Unfall verwickelt gewesen sein. Zum Zeitpunkt des Unfalls sollen die Straßen glatt gewesen sein, zudem sei es neblig gewesen. Rettungskräfte, Polizei und Feuerwehr sind mit einem Großaufgebot am Unfallort. Die A38 wurde im betreffenden Abschnitt in beide Richtungen voll gesperrt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2376/viele-verletzte-nach-massenkarambolage-auf-a38.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com